

# La journée Nationale des Enfants

LE 20 NOVEMBRE, AGISSONS POUR LE BIEN-ÊTRE DES ENFANTS !



Chaque année, afin de promouvoir l'importance du respect des droits des enfants, les organismes ESPACE organisent ou co-organisent des activités spéciales dans le cadre de la Journée Nationale des Enfants (JNE).

Nous avons profité de notre passage dans les écoles de Saint Pamphile et Saint Martin pour donner la parole aux enfants et leur permettre de nous parler de l'importance de leurs droits. Avec l'autorisation de leurs parents, 15 enfants ont accepté de participer au projet et de s'exprimer devant la caméra. Ces moments captés par les animatrices, ont permis de diffuser sur nos réseaux sociaux, une vidéo d'environ 2 minutes, où elle a été partagée 6 fois, suscitée 101 interactions et vue par 661 personnes. Chiffres qui évoluent chaque jour.

# Des vidéos de remerciements pour les milieux



Tel que le prévoit le plan de communication de notre Regroupement, les organismes ESPACE sont invités à créer et diffuser du contenu permettant de susciter l'intérêt envers ESPACE et envers la prévention de la violence faite aux enfants.

Notre action principale se déroulant dans les écoles, il nous semblait important de remercier chaque milieu et de démontrer notre rayonnement géographique. Aussi, à partir de photos prises dans l'école, l'équipe crée un clip vidéo. Celui-ci est diffusé sur nos réseaux sociaux et sur ceux de l'école visitée. Une façon colorée et dynamique de donner de la visibilité à nos actions.

Nos passages dans les Centres de la Petite Enfance sont également annoncés à l'aide de vignettes